Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane la cheffe de la diplomatie européenne



La Havane, 10 sept. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce lundi à La Havane, Federica Mogherini, Haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères et pour la politique de sécurité.

Miguel Díaz-Canel et Federica Mogherini ont abordé la seconde réunion du Conseil conjoint entre Cuba et l'Union Européenne qui venait de se tenir dans notre capitale et la mise en application de l'Accord de Dialogue politique et de Coopération.

Ils ont également échangé des vues sur le bon état des relations bilatérales, sur le renforcement du blocus de Cuba par Washington et ses effets extra-territoriaux ainsi que sur diverses questions de l'agenda international.



Radio Habana Cuba